

À la Chambre de commerce

Le président de la Chambre de commerce, Michel Wurth, a ouvert sa porte à pas moins de deux ministres : Jeannot Krecké, ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, accompagné de sa consœur, Françoise Hetto-Gassach, qui a le ressort des Classes moyennes et du Tourisme. Les distinctions honorifiques décernées à l'occasion de la fête nationale ont récompensé les récipiendaires suivants.

ORDRE DE LA COURONNE DE CHÊNE

Officier : Henri Brimer, Christian Thity.

Chevalier : Francis Schmitt, François Thiry.

Médaille en vermeil : Raymond Niesen, Patrick Renard, Alain Rix.

ORDRE DE MÉRITE

Commandeur : Jean J. Schintgen.

Chevalier : Francis Léon Donven.

Médaille en vermeil : Carlo Cravat.



Photo : isabella finzi

Deux ministres d'un coup.